



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENGUKUHAN DAN PELEPASAN
KONTINGEN KABUPATEN BEKASI
PADA PEKAN OLAHRAGA PROVINSI
(PORPROV) KE-14 JAWA BARAT

HARI/TGL : JUMAT, 28 OKTOBER 2022

PUKUL : 19.30 S/D SELESAI

TEMPAT : GEDUNG THEATER GRAHA
PARIWISATA WIBAWA MUKTI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلُقْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA KEJAKSAAN NEGERI KABUPATEN

BEKASI SELAKU CHIEF DE MISSION, BAPAK
RICKY SETIAWAN, S.H., M.H;

YSH. SEGENAP UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN

BEKASI;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI

LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM KONI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM NPCI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM BAPOPSI KABUPATEN BEKASI

YSH. KETUA UMUM KORMI KABUPATEN BEKASI;

YSH. WASIT, JURI, PELATIH DAN OFFICIAL

SELURUH KONTINGEN DAN ATLET

KABUPATEN BEKASI PESERTA PEKAN

OLAHRAGA PROVINSI JAWA BARAT TAHUN

2022;

SERTA HADIRIN DAN TAMU UNDANGAN YANG

BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SELAMAT PAGI KABUPATEN BEKASI,

PAGI, PAGI, PAGI!

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH

SWT, BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA

HARI INI DENGAN SEHAT WAL'AFIAT KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM **PENGUKUHAN DAN PELEPASAN KONTINGEN KABUPATEN BEKASI PEKAN OLAHRAGA PROVINSI JAWA BARAT 2022.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MALAM INI ADALAH MALAM YANG SANGAT MEMBANGGAKAN UNTUK SAYA PRIBADI, DAN SAYA HARAPKAN JUGA BAGI BAPAK IBU SEMUANYA, KARENA KITA AKAN MELEPAS KONTINGEN ASAL KABUPATEN BEKASI YANG AKAN MENGIKUTI PEKAN

OLAHRAGA PROVINSI (PORPROV) JAWA BARAT KE-14, YANG AKAN DILAKUKAN SEREMONI PEMBUKAANNYA PADA 12 NOVEMBER MENDATANG, DI STADION GALUH, KABUPATEN CIAMIS.

KABUPATEN BEKASI AKAN MENGIKUTI EVENT 4 TAHUNAN INI DENGAN MENGIRIMKAN 280 ORANG OFFICIAL, 911 ORANG ATLET, DAN NOMOR PERTANDINGAN YANG DIIKUTI YAKNI 731 NOMOR PERTANDINGAN. BEBERAPA DIANTARANYA TELAH BERTOLAK KE SEJUMLAH VENUE PELAKSANAAN PORPROV. SEPERTI PADA HARI SELASA (25 OKTOBER) KEMARIN, TIM VOLI PUTRA DAN PUTRI SUDAH DILEPAS MENUJU KABUPATEN SUBANG DAN AKAN BERTANDING DI GOR GOTONG ROYONG, SUBANG.

SEDANGKAN PADA RABU (26 OKTOBER) KITA JUGA TELAH MELEPAS TIM FUTSAL KABUPATEN BEKASI UNTUK BERTOLAK KE GARUT DAN AKAN BERTANDING DI SPORT HALL CIATEUL, GARUT.

SAYA BERHARAP BAPAK IBU YANG HADIR DISINI, SERTA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI DAPAT MENDUKUNG PENYELENGGARAAN PORPROV INI, KARENA SEPERTI YANG KITA SEMUA KETAHUI, BAHWA KABUPATEN BEKASI MENJADI SALAH SATU TUAN RUMAH, BERSAMA DENGAN KABUPATEN SUBANG, KABUPATEN BANDUNG BARAT, KABUPATEN BANDUNG, KABUPATEN GARUT, KABUPATEN CIAMIS, KABUPATEN TASIKMALAYA, KOTA BANJAR, DAN KABUPATEN PANGANDARAN.

SELAIN MENDUKUNG PENYELENGGARAAN MULTI EVENT YANG AKAN DILAKSANAKAN DI KABUPATEN BEKASI, KAMI JUGA MENGHARAPKAN DUKUNGAN KEPADA SELURUH KONTINGEN. KARENA SELAIN DUKUNGAN MATERIIL, PARA KONTINGEN JUGA MEMBUTUHKAN DUKUNGAN SEMANGAT DARI MASYARAKAT, SEBAGAI BAHAN BAKAR ENERGINYA DALAM PERTANDINGAN. PADA PENYELENGGARAAN KALI INI JUGA SANGAT SPESIAL, KARENA KITA MENAMBAH 1 CABOR EKSIBISI, YAKNI CABOR E-SPORT DAN DIPERTANDINGKAN DI KABUPATEN BEKASI.

SAYA BERHARAP KITA DAPAT MEMPERTAHANKAN TRADISI JUARA YANG DISEMATKAN KEPADA KABUPATEN BEKASI PADA PENYELENGGARAN EVENT - EVENT OLAHRAGA SEBELUMNYA, SEPERTI PADA PORDA KE-12 JAWA BARAT 2014, DIMANA KITA

SEBAGAI TUAN RUMAH MERAIH JUARA UMUM, SERTA PADA PORDA KE-13 JAWA BARAT 2018 DI KABUPATEN BOGOR, KITA MENDUDUKI PERINGKAT KE-3.

UNTUK ITU, MARI KITA DOAKAN SEMOGA PARA KONTINGEN DAPAT SELALU SEMANGAT, SELALU SEHAT, DAN MEMBAWA HASIL TERBAIK BAGI KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DAPAT KAMI SAMPAIKAN PULA BAHWA PEMKAB BEKASI TERUS BERUPAYA MENDUKUNG SERTA MEMBERIKAN PERHATIAN, KHUSUSNYA BAGI PEMBINAAN PARA ATLET MELALUI KONI DAN JUGA PENINGKATAN SARANA PRASARANA BERUPA PEMBANGUNAN VENUE *SKATEBOARD* DAN TENIS LAPANGAN, YANG PEMBANGUNANNYA DILAKUKAN PADA TAHUN 2022 INI, BERLOKASI DI PARKIR TIMUR

KOMPLEK STADION WIBAWA MUKTI. PEMERINTAH DAERAH JUGA SUDAH MENGANGGARKAN BONUS BAGI ATLET-ATLET PERAIH MEDALI EMAS SEBESAR 100 JUTA RUPIAH PER KEPING MEDALI EMAS. MUDAH-MUDAHAN INI DAPAT MENJADI MOTIVASI BAGI PARA ATLET.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI JUARA!

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.

CATATAN PEROLEHAN MEDALI PADA EVENT PORDA JAWA BARAT

PORDA KE-12 KABUPATEN BEKASI JUARA UMUM,
DENGAN PEROLEHAN MEDALI:

- EMAS 154;
- PERAK 118;
- PERUNGGU 115

TOTAL MEDALI : 398

PORDA KE-13 KABUPATEN BEKASI JUARA 3, DENGAN
PEROLEHAN MEDALI:

- EMAS 88
- PERAK 105
- PERUNGGU 136

TOTAL MEDALI : 329